



Care-Arbeit – Was heißt hier systemrelevant?

Vortrag und Gesprächsrunde mit Uta Meier-Gräwe
am Internationalen Frauentag

Dienstag, 8. März 2022

19 Uhr

online

Bitte bis zum 7. März 2022 anmelden unter
vielfalt@tuebingen.de

Care-Arbeit – Was heißt hier systemrelevant?

Vortrag und Gesprächsrunde mit Uta Meier-Gräwe

Die Covid-19-Pandemie hat Berufen der Fürsorgearbeit (Care) – v.a. Pflege, Kindererziehung – verstärkte öffentliche Aufmerksamkeit verschafft. Es gab Applaus und Sonderzahlungen für bestimmte Berufsgruppen. Gleichzeitig wurden strukturelle Mängel in der Organisation von Care-Arbeit deutlich sichtbar. Nicht zufällig werden diese Tätigkeiten hauptsächlich von Frauen, oft Migrantinnen, ausgeübt; sind schlecht oder unbezahlt und erfahren wenig Wertschätzung. Zugleich gelten sie als „systemrelevant“ – aber für welches System eigentlich? Wie kommen wir in eine solidarische und geschlechtergerechte Gesellschaft und wo fangen wir an?

Grußwort: Oberbürgermeister Boris Palmer

Vortrag: Prof. Dr. Uta Meier-Gräwe
Em. Professorin für Wirtschaftslehre des Privathaushalts und Familienwissenschaft an der Universität Gießen; u.a. Mitglied der Sachverständigenkommission Gleichstellungsberichte der Bundesregierung, Mitautorin des Equal Care Manifests 2020, Kolumnistin im Handelsblatt zum Thema Care.

Gesprächsrunde mit:

- Meret Schüsckhe
(Erzieherin, Personalrätin Stadtverwaltung)
- Madeleine Glaser
(ver.di, Stellvertretende Bezirksgeschäftsführerin)
- Lena Mayr
(Personalratsvorsitzende Universitätsklinikum Tübingen)
- Anke Weischer-Kip
(Beauftragte für Chancengleichheit, Universitätsklinikum Tübingen)

**Beiträge vom Frauennetzwerk 8. März
und vom Integrationsrat Tübingen**



Veranstaltet von:

Universitätsstadt Tübingen, Stabsstelle Gleichstellung und Integration in Kooperation mit dem Frauennetzwerk 8. März